

まちのわだい

2008年の走り初め

第3回伯耆町元旦マラソン大会

日
月
火
水
木
金
土

シーズンの安全を祈願 大山樹水高原スキー場開き祭

12月23日、樹水高原スキー場で、スキー場

開き祭が開催されました。
今年も暖冬の影響で、積雪のない中でのスキー場開きとなりましたが、町内外から大勢の観光客がつめかけました。

この日のスキー場開きでは、神事を執り行い、今シーズンの安全を祈願した後、スキー板などさまざまな景品が当たる宝探しが行われ、会場には参加者の歓声が響いていました。



▲神事の様子

住民による手作りの展覧会 立岩きずな展開催

12月9日、立岩公民館で立岩きずな展が開かれました。

この展覧会は、立岩の住民がお互いを知るきっかけになればと企画し、はじめて開いた手作りの展覧会。地区的公民館を会場に住民の手作りの品や絵画、地震予知研究のレポートなどたくさんの作品が集まりました。

また、試食コーナーでは、くず米を使った焼きもちがふるまわれ、訪れた人は昔懐かしい味に舌鼓を打ちながら昔話に花を咲かせていました。

チーム（11チーム）が参加。
プロ野球選手たちの熱心な指導を受けました。



▲投手や内・外野手のグループにわかれ、指導を受けました

プロ野球選手による 少年野球教室開催

12月9日、町民溝口体育館でプロ野球選手による少年野球教室が開催されました。

この野球教室は、子どもたちがプロ野球選手とのふれあう機会を設けようと伯耆町少年野球連盟が主催、スポーツ総合企画Mクラブオリックス）、小川裕介さん（元オリックス）を講師に招いて行われ、町内外の少年野球チ

が共催して行われたものです。

この日の野球教室は、福良淳一さん（日本ハムファイターズヘッドコーチ）、葛城育郎さん（阪神タイガース）、今村文昭さん（元オリックス）、小川裕介さん（元オリックス）が講師に招いて行われ、町内外の少年野球チ

が開かれました。

この日の講習会には、伯耆町食生活改善推進委員30名が参加、米子ワシントンホテル調理チーフの柴崎宏さんを講師に迎えて、正月らしい料理5品について調理方法などを学びました。

参加者は、講師から調理の説明を受けた後、4グループにわかれ、料理に挑戦。講師に調理のポイントやプロの技を教わりながら楽しく調理しました。

調理を始め

てから1時間も経つと、グループごとに綺麗に盛り付けられた料理がテーブルにならびました。



▲講習会の様子

お正月料理講習会

12月11日、溝口福祉センターで料理講習会が開かれました。

この日の講習会には、伯耆町食生活改善推進委員30名が参加、米子ワシントンホテル調理チーフの柴崎宏さんを講師に迎えて、正月らしい料理5品について調理方法などを学びました。

参加者は、講師から調理の説明を受けた後、4グループにわかれ、料理に挑戦。講師に調理のポイントやプロの技を教わりながら楽しく調理しました。



▲式典後の分列行進の様子（町民グランド）

1月6日、伯耆町民グランドで伯耆町消防出初式が開催されました。

この消防出初式は、新春を迎えて無火災・無事故の祈願と災害防止のため消防団員により消防活動の訓練を行うとともに住民への防災意識の高揚を目的に毎年行われています。

当日は、風が冷たいながらも良く晴れた一日で、青空のもと式典が行われました。また、式典終了後、消防団員は日野川土手に移動し、一斉放水を行いました。冬季は暖房器具が手放せません。取り扱いには十分注意して火災予防に心がけましょう。

伯耆町消防出初式

1月1日、第3回伯耆町元旦マラソン大会が開催され、町内外から60名が参加し、岸本口から4・5キロのコースで2008年の走り初めを楽しみました。

この日は、雪のちらつく寒い1日でしたが、参加者はコースに残る雪に足を取られながらも完走しました。また、マラソン大会終了後には、bingo大会や地域のボランティアによりぜんざいがふるまわれ、参加者は甘いぜんざいで疲れをいやしました。